



¡Lee aquí!

GRATIS
CON ESTA
EDICIÓN

TUZOS

Aún hay más, dice Óscar "Conejo" Pérez

El portero del Pachuca anunció que regresará a las canchas al menos un torneo más, en el Clausura 2019 de la Liga Bancomer MX. Quiere apoyar y compartir experiencias con los jóvenes. / Foto: Especial **Pág. 33**



www.elsoldehidalgo.com.mx



El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | **VIERNES 7 DE DICIEMBRE DE 2018** | AÑO LXIX | NO. 24,847 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00

AUMENTAN ACCIDENTES

MAXIMILIANO PÉREZ

De acuerdo con información de la Cruz Roja, el incremento de 10% en los percances automovilísticos se debe al crecimiento en el flujo de las carreteras y exceso de velocidad. Ayer, en la autopista México-Querétaro, a la altura de Tepeji del Río, dos personas perdieron la vida en espectacular alcance vehicular donde se involucraron dos camiones pesados y una camioneta. **Pág. 40**



APROBADO

Reglamento para el cuidado animal

La Asamblea Municipal de Pachuca aprobó, por unanimidad, la iniciativa que presentó la regidora Lilita Verde, para la creación del Reglamento de Protección, Control y Bienestar de Animales, que prohíbe, entre otras cosas, su venta en la vía pública. **Pág. 6**

MUJERES

Dos víctimas de secuestro exprés

Mientras que una de las féminas fue levantada en el municipio de Mineral de la Reforma, la otra fue subida a la fuerza en Ciudad Sahagún. **Pág. 39**

RECURSOS INSUFICIENTES

Congreso estatal quiere 80 millones más para el 2019

Aseguran que los 228 millones no les alcanzan y es la Cámara más austera del país

JORGE LUIS PÉREZ

El diputado Ricardo Baptista, presidente de la Junta de Gobierno, dio a conocer que tienen que destinar 96 millones para la Auditoría Superior del Estado, instancia que, desde el año pasado, ya cuenta con autonomía financiera y de gestión.

Informó que se requieren al menos 80 millones más para el próximo año, ya que los 132 millones que les quedan netos, son

insuficientes para cubrir los gastos normales que se generan en el poder legislativo.

Explicó que, según el diagnóstico de la estructura administrativa y técnica, no existen "aviadores", sino una docena de personal que es innecesario.

Mientras que el Congreso tiene 190 trabajadores, dijo, la Auditoría cuenta con 320, lo que representa un exceso, por ello revisarán funciones.

Pág. 3



Diputado Ricardo Baptista.
/ FOTO: JORGE LUIS PÉREZ



Jesús Butrón **Pág. 2**



El mandatario convivió con la gente.
/ Foto: Especial

Navidad, con paz social y armonía: Fayad

LA REDACCIÓN

El gobernador Omar Fayad encabezó el encendido de árboles de Navidad en Actopan e Ixmiquilpan. Destacó el ambiente de paz que se vive en Hidalgo, el cual permite a las familias vivir en armonía.



7 503006 109330 21